

Ressort: Kultur

Bertelsmann-Chef unterstützt Bauhaus-Universität in Weimar

Weimar, 09.12.2018, 10:32 Uhr

GDN - Bertelsmann-Chef Thomas Rabe und seine Frau helfen der Bauhaus-Universität in Weimar. Das Ehepaar hat den Großteil der aufwendigen Restaurierung der Bronzestatue "Eva" des Pariser Bildhauers Auguste Rodin gezahlt.

"Wir sind kunstinteressiert und wir sammeln Kunst", sagte Rabe der "Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung" (FAS). Das gilt auch dem Wirken des belgischen Architekten Henry van de Velde. Er hat das Uni-Gebäude entworfen, in dem die Statue steht. Am Mittwoch kehrt "Eva" mit einem Festakt zurück auf ihren Platz im Foyer. "Vor knapp drei Jahren haben wir in Brüssel die Nouvelle Maison, ein Wohnhaus von Henry van de Velde, erworben und restaurieren es gerade", sagte Rabe der FAS. Mehr als hundert Jahre schmückte die anfangs umstrittene Aktfigur die Uni, doch vor fast drei Jahren wurde sie vom Sockel gestoßen und schwer beschädigt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116638/bertelsmann-chef-unterstuetzt-bauhaus-universitaet-in-weimar.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com